
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

REQUERIMENTO Nº 018/2020 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. - 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando 

de Sua Excelência: 

 

 A documentação, do processo licitatório, relacionados à tomada de preço 

04/2018, referente  a revitalização das quadras de tênis no Bairro de 

Guedes.  

 

 As prorrogações do prazo e todos os relatórios de acompanhamento 

realizado pelos fiscais. 

 

 Todos os pagamentos realizados referente à obra. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A verba de R$ 712.314,74, foi aprovada pelo Ministério do Esporte, 

destinada para a revitalização das quadras de tênis do Complexo Horácio Cesar 

Belezia Pires, no Bairro de Guedes, aprovado pelo Governo Federal, para incentivar a 

prática de esporte na cidade e, que foi  inaugurado em setembro do ano passado, 

durante as comemorações de aniversário da cidade.   

 Mesmo com todo esse recurso, o novo vestiário se encontra 

fechado, e sem acesso ao público. A iluminação das novas quadras, estão com várias 

lâmpadas queimadas, se tornando impossível o uso no período noturno, onde tem o 

maior número de usuários. Diante do exposto, da importância e da gravidade de tal 

pedido, solicito resposta com extrema urgência. 

Gabinete do Vereador David Hilário Neto, 10 de janeiro  de 2020. 

As.) VEREADOR DAVID HILÁRIO NETO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 11 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 12 de fevereiro de 2020.  

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 


